



Pyfano apela hoy a la solidaridad de la sociedad con su gala en el teatro de Caja Duero

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El teatro de Caja Duero acoge hoy, a partir de las 18:00 horas, la IV Gala Benéfica a favor de asociación Pyfano, promovida por la Fundación General de la Usal en el marco del programa de Empresas Amigas de la institución académica. A la inauguración asisten María José Fresnadillo Martínez, concejala de Salud Pública y Consumo del Ayuntamiento, y Bienvenido Mena, delegado territorial de la Junta de Castilla y León. Los padrinos durante la gala serán Manuel Heras García, director del Servicio de Actividades Culturales, y Julio Arenas, de Jabuba Films, que presentarán la gala.

La asociación Pyfano busca la sensibilización de la sociedad hacia los niños con cáncer para tratar de mejorar sus condiciones de vida, a través del apoyo escolar, los tratamientos y el apoyo psicosocial. Durante la gala se representará la obra de teatro musical 'Un Mundo en Planetas', de la compañía teatral de Albahonda, que presenta un musical basado en la novela 'El principito', musicalizado por Chisco Álvarez.